

Nació en la ciudad de Managua el 16 de Mayo de 1988 de nacionalidad Nicaragüense

sus primeros pasos en el fútbol los dio en la ciudad de Granada a la edad de 10 años jugando en las ligas de barrio. A nivel profesional jugó con el Granada F.C. equipo de tercera división logrando el ascenso de este mismo a segunda división del fútbol nacional luego fue transferido al equipo del Walter Ferreti donde demostró grandes actitudes deportivas llegando incluso a ser seleccionado nacional categoría sub 20 en el cual logró medalla de plata con este combinado

""logros""

2 campeonatos nacionales

Medalla de plata juegos Pana Americanos y del Caribe